

Beat-Box-Schule

Geschrieben von: Daniel Wuersch

Mittwoch, den 30. November 2011 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 30. November 2011 um 11:06 Uhr

Die Beatbox-Schule

Knackeboul hat seine Soundanlage immer dabei. Der Beatboxer braucht nämlich nur ein Instrument, um zu klingen wie eine ganze Band: seinen Mund.

Beim Beatboxing oder Beatboxen, wie man sagt, werden Schlagzeug-Computertöne, das so genannte Scratchen (also Kratzen) auf den Schallplatten sowie Rhythmen und Klänge von Instrumenten nachgemacht – und zwar nur mit dem Mund, der Nase und dem Rachen.

[Hier geht zu den Videos der Beat-Box-Schule:](#)